



Gustavo Suárez, junto a uno de los buzones-panera. :: PALOMA UCHA

INICIATIVAS CONTRA LA CRISIS

Gustavo Suárez propietario Mundopán (zona Sur)

«Haya o no crisis, la gente come pan. Eso nunca cambia»

:: AIDA COLLADO

GIJÓN. «Lo que me llamó la atención de esta franquicia es que vende un producto básico y, haya o no haya

crisis, la gente come pan. Eso nunca cambia». Gustavo Suárez supo ver la oportunidad en algo tan cotidiano, familiar e irrenunciable como una ba-

rra de pan. Lo hizo, eso sí, marcando la diferencia y distanciándose de las panaderías tradicionales con un novedoso reparto a domicilio, que garantiza que el cliente reciba su pedido en las mejores condiciones. Sin coste adicional sobre el producto, que no está la economía para dispendios, pedidos mínimos ni condiciones de permanencia.

Mundopán, que así se llama la franquicia, llegó a Asturias de la mano de dos emprendedores. Gustavo da servicio a la zona Sur, cubriendo Oviedo y los concejos de Siero, Noreña, San Martín del Rey Aurelio, Mieres y Grado. Pero otra delegación de la empresa también reparte en Gijón, Carreño, Castrillón, Corvera de Asturias, Gozón, Illas, Llanera y Muros de Nalón.

La fórmula es sencilla: «Instalamos gratuitamente un buzón-panera térmico en la fachada de nuestros clientes, que garantiza la perfecta conservación de los alimentos, y se les garantiza que antes de la una del mediodía, tienen allí su pedido» que, además de pan, puede incluir respostería, bollería y lácteos. «Les damos un tríptico con nuestras variedades de pan y los otros productos que ofertamos», explica Suárez. La ventaja de su servicio, dice, es que «el cliente pide lo que quiere el día que quiere y, para realizar cualquier cambio, sólo tiene que llamar por teléfono o dejarnos una nota en su propio buzón». Y, sobre todo, «que tiene una preocupación menos. No hace falta que haya nadie en casa». De momento, Gustavo cuenta con 200 clientes –la mayoría, propietarios de viviendas unifamiliares–, con los que cubre una ruta de reparto, pero su intención es abrir otras dos en próximos meses.